



Sozialdemokratische Partei  
Pratteln

27 2 6

Pratteln, 16. April 2011

## Interpellation: „Velosicherheit Zehntenstrasse“

Kürzlich hat sich auf der Zehntenstrasse im Bereich der Industriegeleisequerungen wieder einmal ein Velo- / Autounfall ereignet, wobei der Velofahrer leider verletzt wurde. Die Polizei hat Zeugen gesucht.

Die Zehntenstrasse ist ab Zweiengasse in Richtung Bahnhof für Velofahrer unvorteilhaft und teilweise gefährlich. Dies trifft besonders für die Strecke ab Gottesackerstrasse bis zur Schlossstrasse zu. Dort ist im Bereich der ehemaligen Kaffeerösterei COOP auf der Südseite der Zehntenstrasse keine klare Strassenlinienführung zu erkennen und auf der Nordseite bestehen Parkplätze, die die Velofahrer in Fahrtrichtung Bahnhof stark behindern.

Ich frage deshalb den Gemeinderat an:

1. Ist sich der Gemeinderat der gefährlichen Situation bewusst und wenn JA, was hat er dagegen unternommen?
2. Wie hat der Gemeinderat zusammen mit der Bauverwaltung sichergestellt, dass die Gummieinlagen in den genannten Industriegeleisen kontrolliert werden und wenn fehlerhaft, Ersatz beschafft wird?
3. Ist der Gemeinderat bereit, auf der Südseite der Zehntenstrasse zwischen Gottesackerstrasse und Schlossstrasse eine deutliche Strassenrandmarkierung anzubringen? Wenn NEIN warum nicht?
4. Ist der Gemeinderat bereit, auf der Nordseite der Zehntenstrasse zwischen Gottesackerstrasse und den erwähnten Industriegeleisequerungen die Parkierbewilligung aufzuheben und ein allgemeines Parkverbot einzurichten? Wenn NEIN warum nicht?

Für die SP-Fraktion

Gert Ruder